



ASCIENDE AL KILIMANJARO

Respira en lo más alto de África

DURACIÓN : 9 DÍAS

Itinerario

Día 1 MADRID / BARCELONA – KILIMANJARO

Salida en vuelo de línea regular con destino Tanzania. Llegada al aeropuerto de Kilimanjaro. Asistencia por uno de nuestros representantes y traslado al Hotel.

Alojamiento : **MONT MERU HOTEL**

Día 2 MACHAME

Tras el desayuno, traslado a la aldea de Machame, en la ladera inferior del Kilimanjaro, donde comenzará la escalada. El día de hoy lo pasaremos caminando a través de gigantescos bosques de higueras y árboles de caucho, donde es posible que vea colobos y monos azules parlotando y balanceándose entre las ramas, como si le estuvieran animando a seguir adelante. El denso bosque está vivo con otras criaturas y muchas de las plantas únicas y místicas del Kilimanjaro. Al salir del bosque se llega al destino del día: Camp Machame.

Duración de la caminata: 6 horas

Alojamiento: **Machame Camp** (altitud 9.350 pies)

Día 3 MESETA DE SHIRA

La hora de levantarse éste y el resto de los días será alrededor de las 06.00 horas, con una bebida caliente y, si el tiempo lo permite, una impresionante vista del Pico Uhuru. Hoy saldrá del bosque y se adentrará en el brezal y el páramo; el abrupto cambio de paisaje es una clara demostración de las famosas «4 estaciones en 4 días» del Kilimanjaro. Esta zona de Hagenia es una sabana alfombrada de hierbas altas, brezo barbudo y terreno escarpado de lava volcánica, cuevas y arroyos espumosos. Éstos están flanqueados por los famosos pinos gigantes de la montaña. El destino del día es la meseta rocosa de Shira, donde pasará la noche en el campamento de

Shira. Duración de la caminata: 6 horas

Alojamiento: **Shira Camp** (altura 12.500 pies)

Día 4 BARRANCO CAMP

Esta mañana, al cruzar la meseta de Shira, disfrutará de una vista espectacular del pico Kibo. Finalmente, se encontrará con la Torre de Lava -una roca independiente que se eleva 325 pies – y comenzará el descenso a través del inmenso cañón del Gran Barranco. A través del desfiladero se encontrarán con enormes árboles, así como con varias cascadas en miniatura alimentadas por arroyos de montaña.

Duración de la caminata: 6 horas

Alojamiento: **Barranco Camp** (altura 13.044 pies)

Día 5 KARANGA CAMP

Este día está pensado como un día corto de aclimatación. Al principio se enfrenta a la ascensión de la Gran Pared de Barranco, y luego el camino desciende hacia el bonito Valle de Karanga, donde se pueden ver pájaros de sol de malaquita entre las flores. Karanga,

Duración de la caminata: 4 horas

Alojamiento: **Karanga Camp** para permitir una mejor aclimatación (altitud 13.106 pies)

Día 6 ESCALADA A BARAFU

Otro día corto, que se pasa caminando a través de un desierto lunar bello, con vistas de los picos Mawenzi y Kibo que se elevan, intimidantes y alentadores.

Duración de la caminata: 4-5 horas

Alojamiento: **Barafu Camp** – conocido como camp base, y se pasa la tarde descansando y preparándose para el tan esperado día de la cumbre (elevación 15.331 pies).

Día 7 BARAFU CAMP-PICO UHURU-MWEKA CAMP

Día 9 MADRID – BARCELONA

Llegada a Madrid / Barcelona. Fin del viaje y de nuestros servicios...

El día de la cumbre, se despierta alrededor de la medianoche para comenzar uno de los retos físicamente más difíciles de su vida. ascenderá por el sendero, flanqueado por los glaciares Ratzel y Rehman, paso a paso, a un ritmo seguro y lento – pole pole (despacio, despacio) – los guías insistirán suavemente en kiswahili, atentos a los signos del mal de altura. Al cabo de unas 6 horas se llega a Gilman's Point, situado en el borde del cráter del Kilimanjaro. Desde aquí se puede observar cómo el sol se eleva majestuosamente por encima de la nieve y las nubes, un espectáculo realmente extraordinario. Desde Gilman's Point, se necesitan otras dos horas, y mucha fuerza de voluntad, para llegar al pico Uhuru. Uhuru significa «libertad» en kiswahili, y fue bautizado así cuando Tanzania obtuvo su independencia en 1961. Desde aquí podrá admirar por fin África desde su punto más alto y deleitarse con el enorme reto que acaba de conquistar. Después de hacer fotos y absorber todo lo que pueda de esta fascinante vista, comienza el descenso. Tras una parada en el Barafu Camp para desayunar, continuación hasta el el Mweka Camp, en la parte superior del bosque, donde pasaremos nuestra última noche en el «Techo de África». Duración de la caminata: aprox. 13 horas

Alojamiento: **Mweka Camp** (altura 10.065 pies)

Día 8 MWEKA CAMP – MADRID / BARCELONA

En su último día, caminará principalmente por el bosque, descendiendo – un cambio agradable después del día anterior -. En la puerta Mweka recogerá su merecido certificado antes del traslado con un conductor al Airport Planet Lodge, donde se podrá dar una ducha. Por la tarde, traslado al aeropuerto internacional del Kilimanjaro para el vuelo de regreso. Salida en vuelo de línea regular con destino a España. Noche a bordo.